4 Piéces

98 m?

Réf. 82225755
940 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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Idéalement situé en étage tres élevé, a proximité des commerces du
centre Beaugrenelle, dans une tour sécurisée de bon standing, le
groupe Vaneau vous propose un appartement de 98m2 qui se
compose de la maniere suivante : une entrée avec placards, une
cuisine équipée et aménagée, un vaste séjour baigné de lumiere, deux
chambres avec vue sur le Dome des Invalides, un bureau, une salle de
bains en marbre, une buanderie et des toilettes séparées. Bénéficiant
d'une triple exposition Sud, Est et Ouest, et d'une vue imprenable sur la

Seine, ce bien saura ravir vos exigences.Une cave et un parking ...

Ideally situated on a very high floor, located near the convenience stores of the
Beaugrenelle shopping center, in a prestigious tower with security system, the
Group Vaneau presents this lovely 98 sg.m. apartment consisting of an entrance
hall with cupboards, fully equipped and fitted kitchen, spacious living room bathed
in sunlight, two bedrooms with views of the Dome des Invalides, study, marble
bathroom, laundry and separate WC. Triple exposition; South, East and West, and
stunning view of the Seine, This apartment will meet all your requirements with great
satisfaction.Cellar and parking ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE
58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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